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Gymnasium Rodenkirchen: Erweiterungsmöglichkeiten 

Sehr verehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die Fraktion Die Grünen und die FDP-Fraktion bitten, folgenden Antrag auf die Tagesord-
nung der Sitzung der BV Rodenkirchen am 26.06.2017 zu setzen. 
 
 
Die Bezirksvertretung Rodenkirchen möge beschließen: 
 

Gymnasium Rodenkirchen: Kapazitäten / Erweiterungsmöglichkeiten 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die Fraktion Die Grünen und die FDP-Fraktion bitten, folgenden Antrag auf die Tagesord-
nung der Sitzung der BV Rodenkirchen am 26.06.2017 zu setzen. 
 
Die Bezirksvertretung Rodenkirchen möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Optionen einer baulichen Erweiterung des Gym-
nasiums Rodenkirchen gewissenhaft zu prüfen: 

 Aufstockung mittels eines gestaffelten Dachgeschosses, 

 Anfügung eines Erweiterungsbaus auf dem nord-östlichen Freigelände. 
Hierbei sind auch bisher vorhandene Beschränkungen aufgrund von Nachbarschafts-
vereinbarungen auf die Möglichkeit von Neuaushandlungen zu prüfen. 
      Des Weiteren wird die Verwaltung aufgefordert, endlich einen verbindlichen und 
akzeptablen Termin für die Erstellung der längst zugesagten Zweifachturnhalle zu 
nennen.  
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Begründung: 
Wegen der vom Rat beschlossenen Zügigkeitserweiterung ist dringend ein erhöhtes Raum-
angebot erforderlich. Durch den möglichen Umstieg von G8 auf G9 würde der vorhandene 
Mangel zusätzlich vergrößert. 
   Die bisher von der Verwaltung vorgeschlagene „Lösung“ einer Nutzung von Teilen der Ro-
denkirchener Hauptschule ist kaum zumutbar und wegen des steigenden eigenen Bedarfs 
zurzeit auch nicht umsetzbar. Bisherige Versuche der politischen Ebene, zu besseren Lö-
sungen zu kommen, wurden von der Verwaltung „energiearm“ behandelt. 
   Für die Abwicklung eines ausreichenden Sportunterrichts ist der geforderte Neubau einer 
Zweifachturnhalle unabdingbar. 
 
gez.   Giesen                              gez.   Daniel 
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